

kurzgefasste Chronik der KWK

- 1911** Die Gesellschaft "Kronprinz-Wilhelm-Kompanie" wird am 16. März im Hotel "Rheinland" in Pempelfort gegründet. Zum Namensgeber wird der erste Sohn Kaiser Wilhelms II. erwählt, der kaiserliche Hof gibt seine Zustimmung. Im Mai erfolgt die Aufnahme der Gesellschaft in den St. Sebastianus Schützenverein Düsseldorf 1435 (1316) e.V. Bereits im nächsten Jahr nimmt die KWK in stattlicher Anzahl und mit eigener Fahne am Schützenfest teil.
- 1923** Franzosen und Belgier besetzen das Rheinland. Die KWK muss für sieben Jahre ihren Namen in "Gesellschaft Pempelfort" ändern.
- 1938** Der "Goldene Kessel" der Brauerei Schumacher wird neues Vereinslokal und bleibt es bis heute.
- 1939** Im 2. Weltkrieg geht durch Bombenschäden nahezu das gesamte Inventar der Gesellschaft verloren, in der Nachkriegszeit muss sie ihren Namen für einige Zeit in "Gesellschaft 1. Schützen" ändern.
- 1954** August SCHNIGGE wird Oberst des Regiments und diese Aufgabe 28 Jahre lang erfüllen.
- 1961** Die KWK feiert ihren 50. Geburtstag mit einem Ball in der Rheinterrasse. Eine Verjüngungskur durch die Aufnahme von Jungschützen im Alter zwischen 16 und 25 Jahren gibt der KWK neue Impulse. Es bürgert sich die Bezeichnung „Gesellschaft Kronprinz Wilhelm“ ein, die Uniformen werden in den folgenden Jahren durch modische Jackets ersetzt.
- 1981** Klaus HELAS wird 1. Hauptmann, erst der siebte der Gesellschaft. Heinz FEY wird zum Regimentsschießleiter berufen und dieses Amt über 20 Jahre lang ausüben.
- 1986** Zum 75-jährigen Jubiläum der KWK findet in der Rheinterrasse ein Ball statt, der Kirmessonntag wird mit Platzkonzert und eigener Festzugmusik gefeiert. Ein Jahr später übernimmt Prinz Louis Ferdinand von Preußen, der Sohn des Namensgebers, die Patenschaft über eine neue, handgestickte Fahne.
- 1992** Erstmals marschieren Pagen in den Reihen der KWK mit.
- 1999** Die KWK entschließt sich zur Herausgabe eines regelmäßigen Mitteilungsblatts, des "*KWK-Kuriers*", und präsentiert sich als erste Gesellschaft des St. Sebastianus Schützenvereins mit einer eigenen Website im Internet (www.gesellschaft-kwk.de).
- 2009** Nach fast 50 Jahren wird Karl-Heinz SCHLEPPHORST sechster Regimentskönig der KWK.

Fest des Regimentskönigs

29. Mai 2010



Karl-Heinz und Ellen Schlepphorst

Regimentskönige der KWK



Carl Weber 1932



Ferdinand Gentges 1936



August Harmgart 1952



Georg Schranz 1957



Alfred Eicke 1962

*Kompaniekönig 2010
Helmut Schöttler*

